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Madame la  Commissaire  Enquêtrice  

Dans le cadre de la procédure de révision du PLU de Beausoleil, je tiens particulièrement à 

préserver tout ce qui concerne la  biodiversité. 

Il me semble qu'il est  important de  développer les  couloirs de la  biodiversité entre les 

communes  voisines et  de renforcer ceux  existants.  

La trame noire est un sujet rarement abordé, pourtant celle-ci a vocation à préserver 

l'ensemble des espèces qu'il est nécessaire de conserver à l'abri de la lumière artificielle pour 

permettre aux espèces nocturnes de réaliser  leur cycle de vie.  

Il serait opportun pour  cela d'éteindre ou d'utiliser des détecteurs de présence dans les zones 

peu urbanisées ou pavillonnaires situées  au dessus de la Moyenne Corniche.  

En plus de  lutter contre la pollution lumineuse cela a aussi un intérêt écologique en réduisant 

la facture  énergétique.  

Veuillez agréer Madame la Commissaire Enquêtrice, l'expression de mes salutations 

distinguées. 

Mme  Müller Sabrina  


